
Las obras de la mancomunidad de

Aguas del Bornova podrían estar

terminadas a finales del verano próximo
Hasta la fecha se ha construido un 25 por ciento del

proyecto, que ofrecerá agua desde el pantano de Alcorlo

a una población 6ja de cuatro mil habitantes. Pág.46

Molina estudia sus

antepasados
celtibéricos

Hoy comienza el Encuentro

sobre el Origen de esta

estirpe hispana. Pág.14

IU-iCAM tiene previsto presentar
candidatos a alcalde en T1 municipios
de la provincia
La guerra de siglas que mantienen con sus ex compañeros
de IGAllk será dirimida, según el coordinador de la

formación, por la Comisión Electoral Central. Pág.14
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La empresa alemana "Witxenmann" traerá más

de 200 puestos de trabajo al Corredor del Henares

Las Cortes

regionales
aprueban la

exigencia de un

centro de saludLa firma germana, que factura más de 32.000 millones al año, invertirá 3.000 en Guadalajara

para
Marchamalo

La propuesta, que

partió del grupo

sociajista, fue

refrendada por

un8llllMdad

NOTICIAS

La cervecera "Mahou" tiene previsto doblar su inversión en la fábrica de Alovers.

"MAHOLj" dobla su inversión

"Sepiolsa" en 484, "Hormipresa"en 400,

"Liconsa" en 1.028 y "Cantos Blancos" en

1.200. Además, la factoría "Mahou" ha deci-

dido doblar su inversión inicial en Alovera,

con otros 7.000 millones de pesetas. Al Go-

bierno de Ruiz-Gallardón no le ha gustado la

decisión del salto de frontera de la cervecera

y trata de utilizarla de "cabeza de turco" para

escarmentar a otras que estén tentadas por

los beneficios de Castilla-La Mancha.

J.A. MESEGUER. Guadalajara

Además de la llegada de esta empresa

germana, las firmas con presencia en el Co-

rredor incrementan día a día sus inversiones,

llegando, según cifras de García Breva, a los

20.000 millones de pesetas en 1998. Esto ha

representado la creación de 300 puestos de

trabajo. "Philips" aumenta su inversión en

102 millones, "Celulosic" en 600, "Indus-

trias Tagar" en 261, "Heliocolor" en 3.700,

Las reformas de la PAG auguran "vacas fiac Is" para el campo
La inclusión de "La Campiña" entre las regiones "no tradicionales", entre lo poco positivo

APAG. En la votación resultó

elegida la única candidatura

presentada, formada por

Faustino Antón, de Sigüenza,
Valentín Sotodosos, de Las

Inviernas, José Carlos

Centenera, de Alovera, José

Antonio del Hierro, de Mu-

duex, Ángel Luis López, de

La Yunta y Jesús Pardo, de

Moratilla de los Meleros. En

el 2002 expirará su mandato.

de precios que no será com-

pensada, según Antonio Za-

honero, presidente de APAG,

con la subida de las ayudas a

la renta. Además, la inclu-

sión en la UE de países de

Europa del Este amenaza el

sistema de subvenciones.

En cuanto a la siembra, el

porcentaje de Retirada Obli-

gatoria, tanto para secano

como para regadío, se incre-

menta de un 5 a un 10 por

ciento y las ayudas para gira-
sol y cereal siguen igual que

en la pasada campaña.
Lo más positivo es la in-

clusión de la comarca de "La

Campiña" entre las regiones

españolas "no tradicionales",

por lo que optará a una ayuda
de 23.500 pesetas por hectá-

rea por la siembra de trigo
duro, aparte de la ayuda al

cereal.

Todo ello conforma un

futuro poco halagüeño a cor-

to plazo para el campo en la

provincia, según los técni-

cos de la asociación.

REDACCION. Guadalajara

Alrededor de 300 socios de

la Asociación Provincial de

Agricultores y Ganaderos

(APAG) acudieron el pasa-

do martes a una sesión infor-

mativa acerca de las noveda-

des que incluye la Política

Agraria Común (PAC) de

cara a la siembra de la cam-

paña próxima.
Está prevista una bajada

SEIS NUEVOS VOCALES:— Ade-

más de la sesión informativa,

el martes se celebraron elec-

ciones para renovar la mitad

de la Junta Directiva de

J.ALBERTO MESEGUER

Guadalajara

La firma alemana "Witxen-

mann" ha anunciado públi-
camente que abrirá una fac-

toría en la provincia de Gua-

dalajara con una inversión

de 33 millones de marcos,

unos 3.000 millones de pese-

tas, lo que permitirá la crea-

ción de más de 200 puestos
de trabajo directos.

Así lo anunció el secreta-

rio general técnico de la Con-

sejería de Industria, Javier

García Breva, después de que

las conversaciones entre los

directivos teutones y la Ad-

ministración castellano-man-

chega llegaran a término el

pasado 16 de julio.
"Witxenmann" es una

multinacional alemana, con

más de dos mil trabajadores,

que factura unos 32.000 mi-

llones de pesetas anuales. Po-

see 21 fábricas, 12 en Alema-

nia y 9 en el resto de Europa.
Se dedica a los manufactura-

dos flexibles metálicos, en es-

pecial a componentes de au-

tomóviles, y abastece a las

principales firmas automovi-

lísticas europeas.

La saturación de los cen-

tros industriales germanos ha

obligado a esta empresa abus-

car nuevos centros, y Guada-

lajara ha tenido que competir
con otras muchas ofertas pro-

cedentes de Francia, Polonia,

Italia, la antiguaAlemania del

Este o Brasil, entre otras. In-

cluso, dentro de España, tam-

bién había ofertas en Barcelo-

na y Navarra.

El Acuerdo Regional por

el Empleo, con las ayudas a

la formación y a la creación

de empleo han sido, en opi-
nión de García Breva, algu-
nos de los condicionantes que

han decantado la balanza a

favor del Corredor, ya que

las demás ofertas se basaban

exclusivamente en el ofreci-

miento de terrenos.

Industria desconoce dón-

de se ubicará finalmente la

factoría, que tiene previsto
fabricar siete millones de pie-
zas al año, si bien les han

aconsejado que sea en el tra-

mo del Corredor, donde la

comunicación y la logística
está más desarrollada.

Además, la fusión entre

"Mercedes" y "Chrysler" ha

abierto el mercado america-

no a esta empresa, algo que

puede redundar en ampliar
su presencia en la provincia.

REDACCIÓN. Guadalajara

El Parlamento de Castilla-

La Mancha ha aprobado por

unanimidad la proposición
no de Ley del grupo socialis-

ta en la Cámara para instar al

Insalud a que construya un

centro de salud en Marcha-

malo.

El próximo paso a seguir
es remitir al Ministerio de

Sanidad la propuesta defen-

dida por el diputado del

PSOE por Guadal aj ara

Victor Saboya, a fin de que

la tenga en consideración a

la hora de elaborar los presu-

puestos para 1999.

Los socialistas llevan

tiempo detrás de la consecu-

ción de este objetivo, que ya

había sido propuesto tanto

en el Ayuntamiento de Gua-

dalajara como en el Senado,

aunque con suerte dispar, ya

que la Cámara Alta la deses-

timó.

Víctor Manuel Saboya,
tras el voto unánime a su

favor en la propuesta, mos-

traba su satisfacción, si bien

declaró su «escepticismo» en

cuanto a la reacción del Mi-

nisterio «porque
—

según el

diputado regional
— con com-

promisos mucho más firmes

y una teórica consignación

presupuestaria, el centro de

salud del Alamín continúa

siendo un solar repleto de

cardos».

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Noticias de Guadalajara. 1/10/1998.


